
 

Pedra De Constução Espiritual No. 79 

Deus age no devido tempo 
 

Ecl. 3:11: “Tudo fez formoso no seu tempo; também fez coloque o mundo em seu coração, para que nenhum homem possa descobrir o obra 
que Deus faz desde o princípio até o fim”. 

Depende apenas de como o Espírito Santo conduz. Todos nós queremos ser liderados pelo Espírito; apenas o que o Espírito diz para fazer, 
então faça-o rapidamente. E vamos lembrar, enquanto obedecemos ao Espírito, uma grande lição que queremos aprender é nunca ser 
precipitado, não ter pressa, ter fé. Se tiver-mos Se você perguntar qualquer coisa a Deus, lembre-se, Deus responde às orações 
(Marcos 11:22-24). Ele faz isso no tempo Dele, da maneira que é melhor, faz com que funcione perfeitamente para nós. [1] 

Se você puder segurar algo que é real, tenha uma visão de Deus e veja Sua Presença, e segure-a até que Deus envie a resposta de volta 
e a bênção, que reavivamento iria acontecer, se as pessoas pudessem fazer isso, pude ver o poder do Deus vivo, algo real. Não importa de 
que forma Ele entra, nós temos nossas ideias. Mas Deus tem uma maneira de enviar coisas para nós, respondendo à nossa oração. Eu 
creio que se apenas abríssemos os olhos e estivéssemos prontos para recebê-lo, Deus iria enviá-lo para nós em Sua maneira de fazê-
lo. Em Seu tempo, Deus concederia isso. Mas temos que reconhecer que pedimos; e se perguntarmos, então iremos receber (Mateus 
7:7-8). 

E Ele segurou isso. Tempo inesperado, lugar inesperado e um maneira inesperada. [2] 

Ele apenas revela conforme você precisa. [3] 

Na estação certa, no tempo devido, Deus sempre cumpre Sua promessa corretamente. Portanto, você pode ter certeza de que o que 
Deus prometeu neste Bíblia, Ele vai fazer isto. Simplesmente não há necessidade de tentar pensar em outra coisa, e dizer: "Bem, o profeta 
estava, talvez, errado" ou "isso não poderia acontecer em hoje." Parecia quase impossível então, mais impossível do que parece agora. Mas 
Deus fez isso, de qualquer maneira, porque Ele prometeu que faria isso. 

E veja como Ele faz isso de forma simples. (Jeová falou a Moisés:) “Eu vim abaixo. Eu ouvi o choro. Lembro-me da Minha promessa. 
Eu vim para fazer isso. Eu estou enviando para você. Faz você. Eu estarei com você. Certamente, estarei com você. Minha Presença 
infalível estará com você onde quer que você vá. Não tenha medo." (Êxodo 3:1-15). "Vou descer para libertar." Tenho certeza de que o a 
mente espiritual capta isso. “Vou enviar-te para levar o Meu povo a um êxodo. Chame-os e eu estarei com você." 

Agora, como podemos descansar, como a fé pode agarrar esse apoio ali. Ver? Deus é vou fazer isso. Ele prometeu isso. Não importa como, 
quais sejam as circunstâncias ou o que qualquer um diz, Deus fará isto, de qualquer maneira, porque Ele prometeu fazê-lo. E Ele faz isso 
de forma tão simples, que ultrapassa o entendimento dos cultos importa quem tentaria raciocinar sobre isso: "Como poderia ser?" 

Não quero dizer que um homem agora, com uma mente boa e forte, esteja bem educação, que aquele homem não entenderá Isto. Está tudo 
bem, e maravilhoso, como contanto que ele use isso não para raciocinar, mas para aquela cultura que ele tem, para crer em Deus. Converta-
se à simplicidade da escuta do que Deus disse e acredite. Sua cultura o ajudará então. 

Perceber. Mas quando o homem tenta raciocinar: “Isso não poderia ser feito”, então isso o afasta de Deus, constantemente, o tempo todo, 
quando ele está tentando ouça o seu próprio entendimento (Prov 3:5-6). Veja? Se você não entende, e a Bíblia diz certa coisa, apenas 
pontue Isto: “Amém”. Apenas deixe ir assim. [4] 

Agora, veja você, você nunca deve abandonar essa Palavra. Você deve ficar exatamente com aquela Palavra, da maneira que está escrita. 
Não coloque nenhuma interpretação particular nisso. Apenas diga exatamente como está escrito. Essa é a Palavra de Deus, e isso é 
Deus. Deus e Sua Palavra são a mesma coisa, exatamente a mesma coisa. 

Há uma porção da Palavra estabelecida para cada época. E há alguns desce a unção, que projeta aquela porção da Palavra para 
aquela era. E você vê onde estamos hoje. Leia o que deveríamos estar fazendo, então você saberá a que distância estamos. Só vejo 
uma coisa que resta, a vinda de Senhor Jesus, a qualquer momento, um Arrebatamento para a Igreja, e nos encontraremos Ele no ar 
(1 Tessalonicenses 4:13-18). Agora essas coisas têm que acontecer neste dia, assim como Ele prometeu que faria isso. [5] 

Hebreus 13:8 diz: “Jesus Cristo é o mesmo ontem, hoje e para sempre.” E lá estava Ele em Seu tempo de justificação para Lutero. foi 
Cristo em Seu tempo de santificação para Wesley. Houve Seu tempo em a Rua Azusa, a Pentecostal, Laodiceiana, para quê? O que foi 
isso? O era do avião, pentecostal. Agora, aqui está Ele no astronauta, isso deixa além e vai para o espaço sideral. [6] 

Ah, o que aconteceu da rua Azusa até agora? Rua Azusa era uma é uma pena ter um hinário na igreja quando o Pentecostes começou. 
Eles cantaram no Espírito. Tudo estava no Espírito. Agora, é como David duPlessis disse: “Temos muitos netos pentecostais”. Deus não 
tem qualquer neto. Você teve filhos e filhas. Você trouxe seu crianças na igreja. Só porque você era pentecostal, as crianças entram e peguei 
o rolo do berço e subi e reivindiquei o Pentecostes, e não sei nada sobre a experiência que fez as mulheres limparem e os homens 
limparem limpar e as igrejas limparem. É melhor eu calar a boca também, ou... Mas é a verdade. Obtemos para voltar a essa 
experiência novamente. Tudo bem. Estou esperando que Ele faça algo antes que Ele venha. E eu acredito que vou ver isso. Tudo bem. 



Simeão disse: “O Espírito Santo me revelou que não vou morrer” (Lucas 2:25-26). Foi revelado a ele; essa é a razão qual ele poderia 
ficar de pé a palavra. "Eu sei que sou um homem velho, mas não vou Commented [d1]: 

morrer antes de ver o Cristo do Senhor." O que Davi procurou, e Moisés procurou. E sempre desde o jardim do Éden, há quatro mil anos, 
eles o procuravam. Mas ele disse: "Eu vou ver. Eu vou ver." 

"Como você sabe que vai ver?" 

"Eu tenho uma boa razão; o Espírito Santo me revelou." Oh meu Deus. Ele revela a você lá fora que vai te curar? Se Ele o fizer, você vai 
conseguir. Isso é tudo. Ele revela a você, pecador, que você é vai receber o Espírito Santo? Você vai conseguir se Ele revelar. Você 
acabei de ter problema cardíaco, câncer, tumor, seja lá o que for, revelou a você que você vai ser curado? Você vai conseguir. Basta 
seguir a liderança. “Os filhos de Deus são guiados pelo Espírito de Deus” (Romanos 8:14), não guiados por algum outros fanáticos ou 
algumas organizações ou algo assim, eles são liderados por o Espírito de Deus. O Espírito Santo foi dado à igreja para ser o Vidente, o 
Tutor que deveria criar os filhos de Deus, não os nossos bispos, e cardeais, e assim por diante, mas o Espírito Santo (Heb 12:411). Estou 
esperando o Espírito Santo desça e coloque em ordem uma igreja que irá ao seu encontro, cheio do poder e da ressurreição de 
Cristo. Estou esperando por isso; EU acredite. Deus prometeu isto, que haveria uma igreja ali sem mancha ou mácula nele (Efésios 
5:25-27). Estou esperando por isso porque Deus disse que era assim. 

Alguém me disse: “Irmão Branham, você não tem medo de fazer um erro alguma noite lá naquele discernimento?" Não, senhor. Ele me 
disse que fique do meu lado; Estou esperando que Ele faça isso. Isso é exatamente certo. "Você não está medo de que algumas dessas 
profecias estivessem erradas?" Se eu tivesse medo, desistiria dizendo isso. Se eu tivesse confiança naquele que estava falando comigo, 
mas estou esperando que fosse assim. Ele disse que faria isso, e nunca falhou ainda, e nunca o farei, porque espero que Ele cumpra Sua 
Palavra, revelada pelo Espírito Santo. “Filhos de Deus guiados pelo Espírito de Deus”. [7] 

Os membros da noiva virgem O amarão e terão o Seu potenciais, pois Ele é a cabeça deles, e todo poder pertence a Ele (Efésios 1:20-
23). Eles estão sujeitos a Ele como os membros do nosso corpo estão sujeitos ao nosso cabeças. 

Observe a harmonia do Pai e do Filho. Jesus nunca fez qualquer coisa até que primeiro lhe fosse mostrado pelo Pai (João 5:19). Esse 
a harmonia agora deve existir entre o Noivo e Sua noiva. Ele mostra a ela Sua Palavra de vida. Ela recebe. Ela nunca duvida disso. 
Portanto, nada pode prejudicála, nem mesmo a morte. Pois se a semente for plantada, a água a levantará de novo. Aqui está o segredo 
disso. A Palavra está na noiva (como estava na Maria). A noiva tem a mente de Cristo porque ela sabe o que Ele quer feito com a 
Palavra. Ela executa o comando da Palavra em Seu nome pois ela tem "assim diz o Senhor". Então a Palavra é vivificada pelo 
Espírito e isso acontece. Como uma semente que é plantada e regada, ela vem colheita plena, cumprindo o seu propósito. 

Os que estão na noiva fazem apenas a Sua vontade. Ninguém pode obrigá-los a agir de outra forma. Eles têm o 'assim diz o Senhor' ou 
ficam quietos. Eles sabem que tem que seja Deus neles fazendo as obras, cumprindo Sua própria Palavra. Ele não fez completar 
toda a Sua obra enquanto está em Seu ministério terreno, então agora Ele trabalha em e através da noiva. Ela sabe disso, pois ainda 
não era hora de Ele fazer certas coisas que Ele deve fazer agora. Mas Ele agora cumprirá através do noiva aquela obra que Ele 
deixou para este tempo específico. 

Agora vamos ficar como Josué e Calebe. Nossa terra prometida está chegando vista, assim como os deles. Agora Josué significa “Jeová 
Salvador”, e ele representa o líder do fim dos tempos que virá para a igreja assim como Paulo veio como o líder original. Caleb 
representa aqueles que permaneceram fiéis a Joshua. Lembre-se, Deus começou Israel como uma virgem com Sua Palavra. Mas eles queria 
algo diferente. O mesmo aconteceu com a igreja do último dia. Observe como Deus fez não mover Israel, ou deixá-la ir para a terra 
prometida até que seja Sua hora agendada. Agora o povo poderia ter pressionado Josué, o líder, e disse: "A terra é nossa, vamos tomá-
la. Josué, vocês são todos através, você deve ter perdido sua comissão, você não tem o poder que costumava ter. Você costumava ouvir de 
Deus e conhecer a vontade de Deus, e agir rapidamente. Algo está errado com você." Mas Josué foi um profeta enviado por Deus e ele 
conhecia as promessas de Deus, então esperou por elas. Ele esperou por um decisão clara de Deus e quando chegou a hora de agir, 
Deus colocou a liderança total nas mãos de Josué porque ele permaneceu com o Palavra. Deus podia confiar em Josué, mas não nos 
outros. Então isso vai se repetir neste final dia. O mesmo problema, as mesmas pressões. [8] 

Agora, Jesus em Seu tempo, Ele veio para manifestar os atributos de Deus. Deus foi manifestado Nele (Col 1:15; 1Tm 3:16). 
Perceber. Agora, Ele mostrou este sinal messiânico. E Deus em todas as épocas tem dado sinais ao povo. E agora, quando o povo acredita 
naquele sinal, foi uma época de ouro para o povo. Mas quando eles não acreditaram, foi um caos para o povo (Lucas 19:41-44). [10] 

E no devido tempo, Cristo, o Amável, veio e tomou sobre Si a forma de carne pecaminosa e foi feito pecado por nós (Romanos 8:3-4; 
Gálatas 4:1-7). Oh, aquele grande substituto, o belo para nós, os feios, o santo Um para nós, o ímpio, o justo para nós, pecadores. E 
Deus aceitou Ele, de modo que Ele testemunhou com Sua Própria Voz: "Este é o Meu amado filho. Ouça-O” (Mateus 17:1-8). 

E agora, nós, que antes estávamos longe, fomos trazidos para perto pela lavagem da água pela Palavra (Efésios 5:26). E agora estamos 
perto de Deus, mesmo sermos chamados filhos e filhas de Deus. Ainda não aparece o que seremos no fim final, mas sabemos que teremos 
um corpo como o Dele, pois veremos Ele como Ele é (I João 3:1-3; Filipenses 3:20-21). 

Essa gloriosa esperança repousa dentro de nós de saber que um dia nunca oraremos não mais para os doentes. Não haverá nenhum 
doente por quem orar. Nós nunca pregaremos um sermão de 

arrependimento, porque não haverá ninguém lá para se arrepender; todos eles serão perfeito. [11] 

Cristo nos redimiu agora. Agora estamos redimidos, mas Ele não reivindicou Sua posse ainda. Ele pegou o Livro da Redenção, tudo 
que Adão tinha e tudo o que ele perdeu, Cristo resgata de volta; e ele é já nos redimiu, mas ainda não tomou posse. Ele não pode até o 
tempo determinado, e então virá a ressurreição, e então o terra será renovada novamente, e então Ele tomará posse, Sua posse que Ele 
obteve quando nos redimiu, mas o fará no tempo determinado (1 Coríntios 15:51-57; Romanos 8:1823). [12] 



Guardar os mandamentos de Deus (João 14:15-21), fazer tudo certo para Deus, para fazer um serviço a Deus corretamente, há cinco 
obrigações, para fazer o serviço de Deus serviço corretamente. 

Não importa quão sincero um homem possa ser ao fazê-lo, prestando um serviço a Deus, estes cinco itens obrigatórios estão lá: 

Primeiro, deve ser a hora Dele de fazer isso. E se Moisés viesse e dissesse: “Construiremos uma arca e flutuaremos Nilo acima, como Noé 
fez"? O tempo de Noé estava bom para uma arca, mas não o seu tempo. E se Jesus viesse e dissesse: “Agora vou lhe dizer o que faremos. 
suba ao monte, como Moisés fez, e obtenha uma nova declaração de leis"? era essa lei. 

Deve ser na Sua estação, tempo e estação. 

E deve ser de acordo com a Sua Palavra que foi falada. Deve. EU não me importo quão bem você diz que isso deveria ser, ou aquilo 
deveria ser, ou isso deveria ser. Tem que estar de acordo com Sua Palavra; de acordo com Seu tempo e Sua temporada. [13] 

Se o verdadeiro Espírito de Deus estiver ali, Ele o direcionará para a Palavra; não apenas um lugar na Palavra, a Palavra inteira para 
toda a era. [14] 

Deve ser de acordo com Sua Palavra; de acordo com o Seu tempo, de acordo com o Seu programa. 

E deve ser pela pessoa que Ele escolheu para dar e fazer. Moisés tentou fugir disso: “Leve outra pessoa”. Mas Deus escolheu Moisés 
para fazer isto. Muitos deles; Paul tentou sair dessa; muitos outros. Mas tem que ser por aquele que Ele escolhe para fazer isso. 

E deve vir, primeiro, aos Seus profetas, e o profeta deve ser um profeta vindicado. Descobrimos, muitos deles na Bíblia, que chegam ao 
profetas e isto não foi vindicado. Nosso Profeta é Jesus Cristo. A Palavra de Deus deve vir aos Seus profetas. “Amós 3:7: “O Senhor 
Deus não fará coisa alguma até que primeiro Ele O revele ao Seu servo, o profeta.” E o profeta deve ser vindicado pela Palavra de Deus. 
[13] 

E que o Senhor nos abençoe enquanto comungamos por alguns momentos em torno de Seu palavra escrita. E que o Espírito Santo tome as 
coisas de Deus e liberte Eles para todos os corações, assim como você precisa deles. Agora, isso pode ser feito se tomarmos a atitude 
correta em relação a Ele. Se viemos para vê-lo, e amá-lo, e adorá-lo, então Deus é obrigado a dar-lhes as coisas que desejamos. E Ele 
não reterá boa coisa daqueles que andam retos diante dele. Apenas lembre-se disso. [15] 

Nunca se canse de fazer o bem, pois certamente colherá no devido tempo estação, se você não desfalecer (Gálatas 6:9-10). Faça sempre 
o que é certo. E seja o que for que Deus disse em Seu Livro, você acredita nisso; pois você pode pendurar seu alma em qualquer fase da 
Palavra de Deus. Você acredita nisso, não é? Agora, tudo o que Ele prometeu na Palavra, isso Deus fará; pois Deus está sob obrigação para 
com Sua Palavra. [16] 

"A hora está próxima." 

O tempo não estava disponível anteriormente. Na sabedoria e economia de Deus esta poderosa revelação (embora totalmente conhecida por 
Deus) não poderia surgir até agora. Assim aprendemos imediatamente um princípio - a revelação de Deus para cada era pode ocorrer 
somente naquela era e em um momento específico. Olhe para a história de Israel. A revelação de Deus a Moisés veio apenas em um 
momento específico da história, e ainda mais especificamente, ocorreu quando o povo clamou a Deus. O próprio Jesus veio na plenitude 
dos tempos, sendo Ele a Revelação completa da Divindade. E nesta era de Laodicéia a revelação de Deus acontecerá venha no seu devido 
tempo (Ap 10:1-7). Não vacilará, nem será prematuro. Pense nisso e preste muita atenção, pois hoje estamos no fim dos tempos. [17] 

Observem, olhem, cada um de vocês. Você sabe, anos antes de você ser nascido, você estava em seu pai como um germe? Isso mesmo. Um 
germe, uma semente, estava em seu pai; vem do sexo masculino, não do feminino. Veja? Móveis femininos o ovo, uma cama. Mas o 
germe vem do pai... Ou, meu filho assentado aqui, quando eu tinha dezesseis anos, meu filho estava em mim. EU não o conhecia, mas ele 
estava lá. Agora, através de uma cama, através santo casamento, ele se torna à minha imagem. Eu o conheço. Eu posso comungar com ele. 
E ele veio justamente na hora certa. Agora, você também estava, se você tem Vida Eterna, você estava em Deus antes já existiu um 
mundo. Você é uma parte, um filho de Deus, um atributo de Deus. Ele sabia a idade que você estava chegando. Ele te predestinou 
para essa idade, ocupar esse lugar, e ninguém mais pode ocupá-lo; importa quantos personificações e coisas (Efésios 1:3-5). Você tem 
que estar lá, porque Ele sabia que você estaria lá (II Timóteo 1:8-10). Agora você se manifestou. Agora você pode ter comunhão com Ele, 
e é isso que Ele quer. Ele está com saudades comunhão, para ser adorado. Mas se a sua vida não... sempre foi como um atributo em 
Deus, você é apenas um imitador do Cristianismo. Veja? Haverá milhões e bilhões deles, serão apenas imitadores do Cristianismo. [18] 
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Pedra de Construção Espiritual nº 79 (atualizada em 2020) da Palavra Revelada desta hora, compilado por: Gerd Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328 Schömberg, 
Alemanha www.biblebelievers.de 
Está chegando alguém com uma mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido circundará a terra. As sementes entrarão jornais, material de 
leitura, até que cada Semente predes?nada de Deus tenha ouvido Isto. [Irmão. Branham em “Conduta-Ordem-Doutrina”, página 724] 

 

 

 


